

## Apuñalan a un hombre mientras hacía deporte en la avenida de Chapí

26/02/2022



El herido se encuentra fuera de peligro | J.C.

Dos jóvenes, al parecer menores de edad, apuñalaron anoche a un hombre de 33 años mientras se encontraba en la avenida de Chapí. El ataque fue al azar, apuntan fuentes policiales, pues víctima y agresores no se conocían. El herido practicaba deporte y estaba corriendo. Se encuentra fuera de peligro y la policía trabaja para localizar a los agresores.

Los hechos ocurrieron poco antes de las 23 horas, cuando un joven estaba haciendo deporte. Mientras corría a la altura del cruce entre la avenida de Chapí y la calle Manolita Candel Pérez -antigua González Bueno-,

dos jóvenes -todo apunta a que menores de edad según fuentes policiales-, se acercaron a la víctima y sin mediar palabra le apuñalaron con una navaja en la pierna, a la altura del fémur.

Una patrulla de la Policía Local pasaba por la zona y fueron alertados por los testigos, por lo que rápidamente socorrieron al herido y le hicieron un torniquete en la pierna, pues la herida sangraba de manera abundante. Por suerte, la vida del chico no corre peligro, ya que el cuchillo no le tocó la femoral. Un SAMU llegó rápidamente al lugar y atendió y trasladó al herido al Hospital General Universitario de Elda.

El ataque se produjo ante testigos presenciales que narraron lo sucedido. **La Policía Local y Nacional ya investigan lo ocurrido y recaban toda la información posible para detener a los agresores.**

Este hecho se produjo solo una semana después de que [otro joven apuñalara en varias ocasiones a un hombre en el centro de la ciudad.](#)